

# Matteo Chong-Sit intégrera CentraleSupélec à la prochaine rentrée

Matteo Chong-Sit fera rentrée dès la semaine prochaine au sein de la prestigieuse école d'ingénieurs CentraleSupélec. Il a accepté de nous raconter son parcours.



Matteo Chong-Sit est fier d'intégrer CentraleSupélec.

Matteo Chong-Sit

Âgé de 19 ans, Matteo Chong-Sit est né et a grandi à Cayenne (Guyane). Il a effectué toute sa scolarité jusqu'à la terminale à l'externat Saint-Joseph du chef lieu. Il intégrera dès la semaine prochaine l'école d'ingénieurs CentraleSupélec à Gif-Sur-Yvette (Essonne)

## Une école prestigieuse

Il a choisi l'école CentraleSupélec car elle lui correspondait parfaitement de par la qualité de son enseignement. Pour preuve, elle est souvent classée parmi les meilleures écoles d'ingénieurs en France et dans le monde.

Matteo ajoute « quelle offre également beaucoup d'opportunités à l'international grâce à leurs accords avec des écoles et universités des quatre coins du monde. On y a aussi des possibilités de passer des doubles diplômes aux Etats-Unis, Chine, Brésil et de nombreux pays d'Europe. Les écoles du groupe Centrale offrent une variété de spécialisations en ingénierie, énergie, systèmes numériques, l'informatique et bien d'autres. Cela permet aux étudiants de trouver un domaine qui correspond à leurs intérêts et objectifs de carrière. Par exemple, à des spécialisations en marketing ou finance et pas uniquement à un diplôme d'ingénieur.

Je ne voulais pas me limiter à l'ingénierie mais avoir un panel plus vaste dans mes choix de carrière. » Il est heureux et fier d'intégrer CentraleSupélec non seulement pour le prestige du diplôme mais également pour le réseau qu'offre l'école. « En intégrant le campus de Saclay, je pourrai disposer d'un réseau d'anciens élèves très influent et bien implanté dans le monde de l'entreprise. Les partenariats avec des entreprises leaders et les forums de recrutement pourront m'aider pour obtenir de nombreuses opportunités de stages et d'emplois. »

L'école encourage l'esprit entrepreneurial et l'innovation.

Elle soutient les étudiants qui souhaitent lancer leurs propres start-ups et propose des ressources comme des incubateurs et des ateliers.

## Deux années de sacrifices

Après son Bac, il s'envole pour l'Hexagone en 2022 pour étudier dans la sélective classe prépa aux Lazaristes (Lyon 5<sup>ème</sup>).

L'établissement était classé numéro 5 en France pour la filière Physique Chimie.

Il se rappelle de l'exigence que demande cette formation. « J'ai intégré cette filière après Parcours Sup. Pour ma première année en Physique Chimie, Sciences de l'Ingénieur (PCSI), j'ai été surpris car il n'y avait que trois classes. Nous avions des devoirs sur table (DS) chaque semaine pour nous préparer aux concours à la fin de la seconde année »

Il se spécialise en Physique Chimie en seconde année où le rythme est encore plus intensif. « Pendant toutes les semaines du mois de mai, tous les jours de la semaine était dédiée aux épreuves écrites des concours de différents groupes d'écoles. Chaque épreuve durait 8 heures. Le rythme était intense, éprouvant et difficile. »

Après avoir été déclaré admissible, Matteo a passé les épreuves orales au mois de juillet. La cadence reste intensive avec deux épreuves orales tous les jours pendant quatre semaines.

Matteo en garde un souvenir de soulagement : « Les épreuves orales restent éprouvantes car elles sont stressantes, on se dit que c'est vraiment le moment où notre avenir se joue après deux ans d'efforts quotidiens. »

Ces deux années d'effort ont été récompensées quand il a appris son admission à CentraleSupélec. Matteo a encore beaucoup d'émotions quand il évoque le jour où il a appris son intégration : « La nouvelle a été accueillie avec joie dans toute ma famille, cela a été un grand soulagement pour nous tous. Je suis parti de Guyane à même pas dix-huit ans, j'ai passé deux ans dans une chambre d'à peine dix mètres carrés dans un internat très loin de chez moi. »

Il en garde toutefois un bon souvenir et avoue « je reproduirais cette expérience à l'infini car elle m'a permis de grandir, j'ai rencontré des personnes extraordinaires et ai noué des amitiés très fortes. Même si on travaille entre 60 et 80 heures par semaine, il faut des moments de repos et de quoi se déconnecter. C'est important d'avoir un groupe d'amis proches et solidaires pendant toutes les périodes d'exams, d'épreuves écrites et orales. Certains membres de jury cherchent à nous déstabiliser, et nos camarades nous aident à rester motivés jusqu'au bout. »

Il encourage ses compatriotes ultramarins à tenter des concours qui existent au sein des lycées comme par exemple les Olympiades de mathématiques qui lui ont été bénéfiques pour sa sélection en classe préparatoire.

Il n'a pas encore choisi sa spécialisation pour sa future carrière mais il a un intérêt certain pour l'automobile, la finance et l'énergie.

Par Gilles Galleron



Matteo Chong-Sit en salle d'étude.

Matteo Chong-Sit



Matteo Chong-Sit est aussi passionné de langues étrangères.

Matteo Chong-Sit